

Polistas cubanas continúan gira europea, ahora en Italia



La Habana, 8 abr (JIT) Tras entrenarse y jugar durante una semana en España, el equipo femenino cubano de polo acuático llegó hoy a Italia para continuar su gira europea, que le permitirá redondear un óptimo estado técnico-táctico con vista a los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

«Aunque aún no estamos adaptadas al cambio horario, hemos hecho una buena preparación», dijo a **JIT** vía internet la capitana de la selección, la portera Mairelis Zunzunegui.

«En España ganamos todos los partidos y con abundancia de goles», significó.

«Allí enfrentamos a la preselección madrileña todos los días en las mañanas y en la tarde jugamos con Concha, Boadilla, Moscardo y Canoe», puntualizó.

En Roma permanecerán por espacio de una semana para regresar nuevamente a Madrid.

«La gira en Europa termina el día 30 de abril y de ahí a mentalizarse en Lima 2019, donde queremos hacer un buen papel», concluyó la camagüeyana, la más longeva de selección nacional.

Tomado de Jit



Radio Habana Cuba